
Презентация книг мэра Москвы
Юрия Лужкова прошла в Пекине в
субботу, 17 июня, в рамках проведе-
ния Дней Москвы в китайской столи-
це. На презентации были представле-
ны книги «Возобновление истории»,
изданная агентством Синьхуа, и «По-
собие для будущего мэра», в которую
вошла книга «Развитие капитализма
в России».

Во время презентации Ю. Лужков
сказал, что он испытывает опреде-
ленное смущение таким вниманием к
собственной персоне, потому что он
не писатель, а за книги или статьи бе-
рется тогда, когда хочет высказать
свое отношение к той или иной проб-
леме. «Написание книги помогает
мне систематизировать эту пробле-
му», - отметил мэр.

После презентации московского
градоначальника долго не отпускали
китайские читатели, образовав вок-
руг него огромную очередь за авто-
графом.

По сообщению ГУВД Москвы,
два человека получили травмы в
результате поломки аттракциона
«брейк-данс» в Центральном парке
культуры и отдыха имени Горького.

Инцидент произошел в воскре-
сенье, 18 июня, около 19 часов. На
аттракционе «брейк-данс» слома-
лась одна из кабинок. В результа-
те резкой остановки два человека
получили травмы, им была оказа-
на помощь. На место происшест-
вия прибыли представители пра-
воохранительных органов и Гор-
технадзора. Выясняется, был ли
сертифицирован этот аттракцион.

СУББОТА,17.06

ИНФОРМ
БЮРО

СЛОМАЛСЯ 
«БРЕЙК-ДАНС»

В столице в 2006-2008 годах бу-
дут отреставрированы десять па-
мятников садово-паркового искус-
ства на площади 101 га, сообщили
во вторник, 20 июня, в городской
администрации. В частности, рабо-
ты развернутся в Миусском сквере,
на Никитском, Чистопрудном,  Го-
голевском и Неглинном бульварах.

До 2008 года будет произведена
реконструкция 66 га озелененных
территорий, прилегающих к основ-
ным магистралям города, в том
числе к Фрунзенской набережной,
Комсомольскому проспекту. Пре-
образится и сквер на площади Иль-
ича на шоссе Энтузиастов.

Кроме этого, в ближайшие два
года будут отремонтированы озе-
лененные территории общего
пользования на площади 434 га. К
2008 году предусматривается до-
ведение объемов цветочного
оформления города до 703 тыс. кв.
метров, к 2010 году - до 788 тыс.
кв. метров.

«МС» - Интерфакс 
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ВЫТАЛКИВАЮТ ТАКСИ В КАНАВУ 
ТЕНЕВОЙ ЭКОНОМИКИ, МОСКВА ПЫТАЕТСЯ  

ВЕРНУТЬ ЕГО НА ЧИСТУЮ ДОРОГУ
факты и комментарии
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И ПАРКАМ НУЖНА
РЕСТАВРАЦИЯ

Москва получит в собственность
четыре детских сада, находившихся
в ведомственном подчинении, сооб-
щили в понедельник, 19 июня, в го-
родской администрации. Речь идет
о детсадах № 2335 по адресу: 1-й
Боткинский проезд, дом 4, корпус 2
и № 430 по адресу: ул. Фестиваль-
ная, дом 26А, которые находятся на
балансе ФГУП «Российская самоле-
тостроительная корпорация МИГ», а
также детсадах № 212 по адресу:
улица Живописная, дом 9, корпус 4
и № 564 по адресу: улица Маршала
Тухачевского, дом 61, корпус 2, при-
надлежащих Минобороны. В город-
ской администрации пояснили, что
в настоящее время идет согласова-
ние передачи садов городу.

ДЕТСАДЫ ОТХОДЯТ
ГОРОДУ

ПОНЕДЕЛЬНИК,19.06

Проблема удаления
старой разметки с
проезжей части

для нанесения новых
линий была всегда акту-
альной для дорожни-
ков. Недавно специали-
сты ГУП «Доринвест» на
Киевском шоссе проде-
монстрировали работу
демаркировщика, кото-
рый смывает старые ли-
нии при помощи воды.
С уникальными воз-
можностями машины
ознакомились руково-
дители Департамента
жилищно-коммуналь-
ного хозяйства и благо-
устройства города Мо-
сквы, ГУП «Центр мони-
торинга дорог и дорож-
ных технологий», под-

рядных организаций,
выполняющих работы
по разметке на объектах
ГУП «Доринвест». В ка-
честве независимого
эксперта в демонстра-
ционных работах при-
нимал участие руково-
дитель компании WJ
Roadmarkings LTD (Ве-
ликобритания) Вэйн
Джонстон.

Демаркировщик изго-
товлен в США. Принцип
его работы основан на
том, что старую размет-
ку и любые другие за-
грязнения с поверхности
дороги он удаляет при
помощи воды под высо-
ким давлением - до 2700
бар. Удаленная грязь и
остатки старой краски
вакуумным пылесосом с
разрежением воздуха в

92 процента сразу же
уходят в мусоросборник.
В зависимости от типа
удаляемого материала,
краска это или термо-
пластик, одной заправки
водой хватает на 4 - 6
часов работы. Объем
емкости для сбора отхо-
дов демаркировки поз-
воляет 4 - 5 дней рабо-
тать, не освобождая его.
Поверхность дороги по-
сле удаления старой
разметки остается чис-
той и сравнительно су-
хой, что позволяет нано-
сить новую разметку
уже через час-полтора
после демаркировки,
что и было продемонст-
рировано на участке Ки-
евского шоссе.

Данная технология
сейчас очень широко
применяется в США,
Великобритании, дру-
гих странах. Ее преиму-
щества перед другими
видами демаркировки
очевидны. Во-первых,
это экологическая чис-
тота. Здесь не приме-
няются какие-либо хи-
мические вещества, не
выделяются в атмо-
сферу различные вы-
бросы, как это случает-
ся при выжигании ста-
рой разметки. Не раз-
рушается асфальтобе-
тонное покрытие, что
происходит при фрезе-
ровании. Более того,
после себя машина ос-
тавляет чистую, подго-
товленную для нанесе-
ния разметки поверх-

ность, убирая весь уда-
ленный материал. Кро-
ме того, это высоко-
производительное обо-
рудование.

Во время демонстра-
ционных работ демар-
кировщик удалил  пра-
вую краевую линию
разметки шириной 20
сантиметров, нанесен-
ную в два слоя термо-
пластиком и краской.
Средняя толщина уда-
ляемого слоя была
около трех миллимет-
ров. Замеры показали,
что производитель-
ность демаркировочно-
го оборудования при
таких параметрах уда-
ляемой разметки со-
ставила около 1000 по-

гонных метров в час.
Качество демаркировки
соответствует всем
техническим требова-
ниям к горизонтальной
дорожной разметке го-
родских магистралей и
улиц.

Уже в нынешнем се-
зоне с помощью демар-
кировочного оборудо-
вания гидравлическим
способом было удалено
более 17 километров
старых линий дорож-
ной разметки на объек-
тах ГУП «Доринвест».

Завершающий штрих
демонстрации - нанесе-
ние разметки термо-
пластиком на освобож-
денном от старой крас-
ки месте.

Иван 
МУЧАК

Основной целью кон-
курса является под-
держание инициатив

жителей, направленных на
улучшение среды прожива-
ния, повышение ответст-
венности москвичей за по-
рядок во дворах, домах,
подъездах, на улицах горо-
да. В конкурсе могут при-
нять участие общественные
объединения и некоммер-
ческие организации, как за-
регистрированные в уста-

новленном порядке, так и
действующие без регистра-
ции, а также инициативные
группы и отдельные граж-
дане.

Основные номинации
конкурса: «Мы соседи - мы
друзья», «Общественные
инициативы на благо наше-
го двора», «Гражданские
инициативы» (специальная
номинация для граждан, не
объединенных в общест-
венную организацию), «Та-

ланты нашего двора»,
«Спортзал для многоэтаж-
ки», «Кот и пес живут друж-
но». Итоги конкурса будут
подведены в последнюю
декаду августа. Церемония
вручения наград состоится
в канун Дня города.

Заявки и материалы на
участие в конкурсе прини-
маются в Московском доме
общественных организаций
по адресу: ул. Мосфиль-
мовская, д. 40. Контактные
телефоны рабочей группы
оргкомитета: 143-18-31,
939-94-39. Положение о
конкурсе, условия участия
и форма заявки размещены
на сайте www.mosportal.ru в
разделе «Конкурсы».

Илья 
ВОРОБЬЕВ

МОСКВА - СУДЬБА МОЯ
С июня по 10 августа 2006 года Коми-
тет общественных связей города Мо-
сквы совместно с Московским домом
общественных организаций проводит
городской конкурс «Москва - мой
дом, моя судьба».

В информационном
центре правительства
Москвы прошла
пресс-конференция
заместителя руководи-
теля Департамента
транспорта и связи
столицы Александра
Воробьева.

Доля общественного транспорта в
общем объеме пассажирских пе-
ревозок в городе превышает 84

процента. Поэтому поиск оптималь-
ных решений для разрешения слож-
ной транспортной ситуации в Москве
является для столичных властей од-
ним из приоритетов. По словам Алек-
сандра Воробьева, Департаментом
транспорта и связи доработана про-
грамма развития наземного пасса-
жирского транспорта на 2006-2010 го-
ды. Основной акцент сделан на четком
взаимодействии существующих
транспортных систем с вновь форми-
руемыми.

- Чрезвычайно важно для города
задействовать для пассажирских пе-
ревозок Малое кольцо Московской
железной дороги, - подчеркнул Алек-
сандр Георгиевич. – В настоящее вре-
мя проводятся обстоятельные пере-
говоры по этому поводу с РАО «Рос-
сийские железные дороги». Мы
предполагаем на первом этапе от-
крыть на МЖД девять станций. Пос-
кольку кольцо не электрифицирова-
но, поначалу придется использовать
дизельные поезда. Дабы не подвер-
гать Москву дополнительным эколо-
гическим нагрузкам, двигатели этих
дизелей будут соответствовать эко-
логическим нормам уровня не ниже
ЕВРО-4.

Активно разрабатывается ныне и
система так называемого легкорель-
сового транспорта, или скоростного
трамвая, отметил А. Воробьев. За ним,
несомненно, будущее. Однако было
бы неправильно оставить без измене-
ния действующую трамвайную сеть.
Очевидно, «Аннушке» придется пере-
жить период серьезной реорганиза-
ции. В настоящее время специалиста-
ми Департамента транспорта прово-
дится анализ маршрутной сети совре-
менного трамвая. Судя по всему, ка-
кие-то трамвайные трассы придется
закрыть, одновременно с этим будут
прокладываться новые маршруты.

Следующая разрабатываемая ско-
ростная внеуличная транспортная сис-
тема – сеть водных пассажирских пе-
ревозок. Александр Воробьев при-
знал, что использовать транспортный
потенциал Москвы-реки следовало
давно, однако сейчас власти намере-
ны наверстать упущенное. На реке
планируется использовать водные ав-
тобусы – катамараны. Через три года
порядка 20 таких автобусов будут бо-
роздить воды Москвы-реки. В данный
момент необходимо исследовать объ-

емы вероятных пассажиропотоков.
Кроме того, система водного транс-
порта заработает, коль скоро будет
тесно состыкована по маршрутной се-
ти и времени прибытия с наземным
транспортом.

Заместитель руководителя Депар-
тамента транспорта и связи упомянул
и о начавшей функционировать в
Юго-Западном столичном округе сис-
теме социальных перевозок. Напом-
ним, в районах Южное Бутово и Конь-
ково с 29 апреля действуют фиксиро-
ванные маршруты 1С и 2С, которые
заняты перевозкой маломобильных
москвичей.

- Пока это эксперимент, - заметил
Александр Георгиевич. – На маршру-
тах работают  комфортабельные авто-
бусы «форд» и «фольксваген» малой
вместимости. Однако еще в прошлом
году наш департамент совместно с
Департаментом социальной защиты
населения города поставил перед оте-
чественными производителями авто-
бусов задачу разработать модели ма-
шин средней вместимости, полностью
приспособленных для нужд людей с
ограниченными физическими воз-
можностями. Подобного типа автобу-
сы ПАЗ-3237 уже обслуживают пасса-
жиров на городском маршруте 
№ 12-ц. Когда мы получим необходи-
мое количество этих машин, они и
возьмут на себя перевозку инвалидов.
Автобусы малой вместимости станут
работать по заказам.

Журналисты интересовались, гря-
дут ли перемены на рынке московско-
го такси. Александр Воробьев расска-
зал, что Департаменту транспорта бы-
ла поручена разработка московского
закона о такси. Однако с прошлого го-
да федеральные власти внезапно от-
менили лицензирование на право так-
сомоторных перевозок. Теперь, чтобы
стать таксистом, надо просто зареги-
стрироваться в качестве предприни-
мателя с образованием юридического
лица или без такового. Взял машину и
поехал. Закон пришлось кардинально
перерабатывать.

- Мы вовсе не собираемся забюро-
кратизировать организацию перевозок
этим видом транспорта, - сказал, за-
вершая пресс-конференцию, Алек-
сандр Георгиевич. – Но мы хотим сде-
лать городское такси цивилизованным.
Почему, совершая покупку в магазине,
потребитель требует чек, а в такси нет?
Мы хотим, чтобы в столичном такси
был установлен таксометр, кассовый
аппарат и имелась бы визитка с фами-
лией таксиста. Но федеральное зако-
нодательство пока этого не позволяет.
Мы надеемся, что прорабатываемый в
настоящий момент федеральный за-
кон об общих принципах организации
автомобильных и городских перевозок
электрическим пассажирским транс-
портом сумеет преодолеть эти проти-
воречия. С принятием же столичного
закона о такси появятся условия для
формирования реально действующего
сегмента городского такси.

Владимир РАТМАНСКИЙ

«АННУШКА»
СМЕНИТ ИМИДЖ

ЛАСТИК 
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